
晚报讯 （记者 王萍）“小区门口垃圾
桶空着成了摆设，很多居民都将垃圾堆放在
垃圾桶外，导致崮山路路面环境脏乱差。”
家住市中区崮山路吉祥家园的王女士拨打本
报热线反映说。

记者来到该小区附近，散落路边的生活
垃圾发出阵阵异味，记者走近垃圾桶察看，
发现桶里面垃圾并不多，基本算是空的。小
区门口到处都是坑坑洼洼，坑里也填满了垃
圾。据附近居民介绍，自设立垃圾桶以来，
附近居民生活垃圾都扔在这里，但时间长了
后，大家不想走近，从远处就开始往垃圾桶
内扔，经常投不进去，慢慢就成这副样子
了。

小区五号楼居民任女士说，“垃圾桶附
近经常出现袋装垃圾，今天弄干净了，明天
又出现了，她亲眼看见有人扔垃圾的时候，
还没走到跟前，就抛出去了，垃圾袋就堆在
了外面，后面的人看见垃圾箱周边太脏，不
愿意靠近，也把垃圾扔在了外面，就这样越
积越多。大车小车一过，垃圾袋随风到处
飞。”

小区居民李女士说，“扔在垃圾箱外面
的垃圾，尤其是一些碎纸片之类，风一吹弄
得到处都是，很不好打扫，现在，路边摆放
的垃圾桶很多，市民只要多一点环保意识，
多走几步把垃圾扔进垃圾桶里，就能让周边
环境更干净整洁。”

随后，记者联系了该小区物业，相关负
责人表示，垃圾桶是由环卫去处理。关于工
作人员是否对垃圾不管不问一事，小区物业
表示并不知情，对于小区门口道路的问题，
他会尽快向上级领导汇报处理。

垃圾桶成摆设
路边垃圾成堆

买了一年多的新房总算
完工了，虽然还没有完全交
付使用（没通电），但因为急
着入住，于先生就迫不及待
地开始装修了。可是让他没
想到的是因为新小区没电，
要想铺地板就得花钱“上
料”，尽管知道“上料”价格
虚高，但也没有别的选择，

“高就高吧，谁让咱急等着住
呢？”随后，于先生便开始寻
找“上料”的师傅，看着小区
里到处张贴的“上料”小广
告，于先生开始打电话联
系。“本来讲得好好的，上到
12 楼一共 600 元，可是等到
上料时，工人们才告诉我600
元是在他们那儿买沙子、水

泥等材料的价格，如果不买
最少也得 800 元。随后，我
又联系了两家‘上料’队，但
是，让我没有想到的是，连续
联系了几家‘上料’队都被告
知：如果单纯的‘上料’价格
都得八九百元，如果‘买沙
子、水泥等’，价格方面可以
优惠。”于先生说。

“平时我是很反感别人
让我买计划以外的东西，可

‘上料’搭售这种情况并不是
这一家所独有。尽管生气，
但是也无能为力，毕竟已经
买完的沙子、水泥不能‘弃之
不用’，只能赔着笑脸再三商
讨，‘上料’的师傅最终以750
元的价格答应将我所买的材

料运送到楼上。”于先生告诉
记者，“沙子、水泥等材料是
通过熟人从厂家买的，没承
想‘上料’时计划被打乱，算
下来之前节省的那部分费用
又全回来了。”采访中，记者
发现部分“上料”队会以低价
吸引业主的“注意”，一旦有
业主决定使用“上料”队，他
们就会向业主推荐购买沙
子、水泥等材料，如果见业主
已经买完所需材料，这上料
费用也就随之上涨。

针对于先生反映的“上
料”和材料“捆绑”销售的情
况，记者走访了文化路、解放
路等路段的部分新建小区，
发现“上料”和材料“捆绑”销

售已成行业“潜规则”。“也不
光我们这一支‘上料’队这样
收费，你随便找支‘上料’队，
都是这样收费。”其中一包工
队的谢姓业务员表示：“我给
你的价格是很低的了，要不
是因为卖沙子，这个活儿我
是不接的，接就接吧，不过这
两天是旺季，你得等两天，我
们不忙了就去给你上。”因为
不愿意等待，不少业主只能
选择多付钱，看上去实惠的

“上料”价格吸引了众多业
主，但其捆绑销售的沙子、水
泥等价格却让不少新房业主
着实难以接受。

装修上料“捆绑”搭售沙子水泥
业主质疑“变相涨价”

■ 记者 马帅

装修要上料？除了要接受上料费外，还必须买沙子、水泥等材料，这种强制搭售在装修界已然成

风。近日，市民于先生反映，因为所在小区还没有通电交工，装修时需要有专门的上料工人，可是让于

先生没想到的是自己竟然遭遇这样的“强卖”现象，虽然钱不多，但总让人觉得心里不舒服。而对于上

料捆绑材料的销售，部分“上料”队给出了这样的解释：“因为上料价格比较低，挣不着钱，就只能在倒

卖材料中获取利润。”

21日，下午5点30分左右，正值下班的高峰期，吉品街两侧停满了车辆，而这时一辆轿车由西向东驶来，突然
在逆行道上停了下来，从车上下来两人直奔商铺，把路中间当成了停车场，本身就拥挤的道路立马变的拥堵起来，
骑车市民只能在机动车道和汽车抢道，影响非机动车正常通行。 （记者 马高超 摄）

汽车乱停占道

晚报讯（记者 杨舒）薛城区的两条主干
道泰山路和黄河路与通往公园和大型社区的
滨河路三路交会，在交会处形成了一个可以
六向行驶的复杂路口。由于此车流量众多，
道路复杂，不少市民表示看不懂红绿灯，给出
行带了很大不便，于是不少市民也纷纷对此
提出改善意见，交警也对该路口提出指示和
提醒。

泰山路与黄河路都是薛城区的主干道，
滨河路连接大型社区以及公园，这三条路均
是薛城区连接高新区的重要通道，而且周边
学校、社区密集，因此车流量与人流量都特别
大。这三条路交会，共分出六个路口，其中只
有泰山路与黄河路配有四处交通信号灯，滨
河路并没有交通信号灯，所以，出入滨河路的
市民经常搞不清楚应该根据哪一处交通信号
灯的指示行驶，交通比较混乱，这也是此次市
民提出意见的原因。

为避免混乱，有市民建议：从滨河路驶出
的车辆不要直接向西驶入黄河路或者向南驶
入泰山路，而是绕行泰山路，至泰山路和海河
路交会处调头，然后驶向黄河路或者继续直
行。但也有市民认为由于滨河路没有信号
灯，直接绕行泰山路，容易与泰山路上直接左
转至黄河路的车辆发生冲突，而且绕行至车
流量也比较大的海河路比较远，等候调头的
时间长，很不方便，宁愿在滨河路等候，伺机
驶过这个复杂的路口。

在该路口执勤的交警表示：此处三路交
叉的路口确实比较复杂，由滨河路驶出的车
辆大多是跟随其它车辆驶出滨河路，也有不
少是市民看不懂信号灯，但又避免违章，而改
变路线，在泰山路调头的位置并入泰山路的
车流中。其正确的通过方式不应该是根据距
离自己比较近的泰山路交通信号灯的指示，
而是应该和黄河路上的车辆一样，根据黄河
路的交通信号灯行驶。交警还提醒：对于这
一行驶规定，有些市民还并不清楚，因此为安
全起见，过往车辆一定要谨慎慢行。

三路交叉道路复杂
市民看不懂信号灯
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女人一旦绝经了，就意味着进
入了更年期，很快就会变得“人老
珠黄”，皱纹色斑加重，出现了不
孕不育、失眠盗汗、身材走形、阴
道干涩等多种妇科疑难杂症。

医学证实：正常的女人 55 岁
左右开始绝经。然而，随着职业、
生活压力过大、过度减肥、乱服避
孕药、人流、辐射等原因，很多
三、四十岁的女人过早的出现了月
经紊乱，经血量少 （2、3 天就走
了），间歇闭经（2、3个月甚至半
年来一次）的现象，这些都是绝经
的前兆，女人一定要特别注意，抓

紧时间调理，千万别等到绝经才后
悔。

著名吴中医提供了一个专治女
性经血少、闭经、推迟绝经的秘
方，十分灵验：益母草、甘草、茯
苓、人参、泽兰、桃仁 （制）、红
花、当归、熟地黄、川芎、赤芍、
丹参、炮姜、香附 （制）、白术
（炒）。反复熬制 36小时成膏，每
天二次，每次 10g，坚持 20-40
天，可破淤行气，调理血脉，排出
子宫、卵巢内有形无形的积滞物，
恢复卵巢功能：闭经1年内调理15

日必来，我市很多女性通过一个月
的调理，月经完全恢复正常，皮肤
也变得细腻光滑，色斑皱纹减少，
评价甚高。

据吴中医介绍，现在这个方子
无需费时炮制，已制成成药，叫加
味八珍益母膏。

全国统一配货，货到付款，详
情咨询：

400-6765-501
0531-67810622

女人经血少 闭经
别等绝经才后悔


